
Prochaine réunion du Conseil d´Etablissement le mardi 16 juin 2020 à 15h00 

 

Michel MENINI (Buenos Aires) <michel.menini@yahoo.com> 2 de junio de 2020, 20:02 

Responder a: "Michel MENINI (Buenos Aires)" <michel.menini@yahoo.com> 

Para: Lycee Jean Mermoz <lycee@mermoz.edu.ar>, Joachim de Sousa <provi@mermoz.edu.ar> 

Cc: LORVO Yann <yann.lorvo@diplomatie.gouv.fr>, BOUCHARD Julien <julien.bouchard@diplomatie.gouv.fr>, 

Vincent Chevalier <vincent@chevalier.com.ar>, Michele Goupil <mgoupil@avocats.com.ar>, Marc Jamin 

<marc.jamin@hotmail.com> 

Monsieur le Proviseur, 

Cher Joachim, 

Je confirme ma participation à la prochaine réunion (16/06, 15 heures) du CE Lycée Mermoz. 

 

Pour ce qui est du projet de CR du précédent CE du 28 avril, je souhaite faire rectifier un propos me concernant : 

"M. Menini, Conseiller Consulaire, intervient pour dire qu´en tant qu´élus, ils sont dans la nébuleuse, sans 

information pratiquement sur le déroulement de la continuité pédagogique du LJM et du CFAM. Il souhaiterait 

être informé au moins une fois par semaine. Le proviseur assure qu´il sera informé à travers le SCAC." 

Je n'ai jamais demandé que ce soit "une fois par semaine" car c'est vous, en tant que Proviseur, qui m'avait 

répondu que vous transmettiez un rapport d'activités toutes les semaines au COCAC et qu'il m'appartenait de 

solliciter directement M. Yann LORVO. 

Je vous remercie d'en prendre note et de faire corriger en conséquence. 

Cordialement et à demain, 

Michel MENINI 

Conseiller consulaire élu pour l’Argentine 

Correction du CR du 28.04.2020, page 9, paragraphe 8 : 

M. Menini, Conseiller Consulaire, intervient pour dire qu´en tant qu´élus, ils sont sans information pratiquement sur 

le déroulement de la continuité pédagogique du LJM et du CFAM. Il souhaiterait être informé. Le Proviseur assure 

qu´il sera informé à travers le SCAC lequel reçoit un rapport hebdomadaire. 

 


